



EXPERIENCIA ERASMUS EN BERGEN CURSO ACADÉMICO 22/23

- Fecha: 14/07/2023
- Estudiante: ETSIIT
- Titulación y curso: Ingeniería Informática, 3º
- Destino: Bergen (Noruega)
- (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad) N BERGEN01, UiB, Bergen
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Las vacaciones en España y Noruega suelen ser en distintos momentos, ojo con eso.

- (Lo que desees contar, de forma breve, sobre la ciudad, el alojamiento, los cursos en el destino, etc.)

Partiendo de que cualquier experiencia Erasmus merece la pena, mi experiencia en Bergen no ha sido distinta, ha merecido muchísimo la pena y estoy seguro de será así con cualquier otra persona que decida venir aquí.

Es Noruega, así que ven preparado para el frío, mucho frío, aunque los edificios están muy bien aislados y con la calefacción fuerte, fuera hace lo que hace, mucho frío. Bergen es una ciudad en la costa de Noruega, lo cual calma las temperaturas un poco, pero frío sigue haciendo. Está rodeada por varias montañas y es muy típico subirlas y bajarlas cualquier día y combinarlas, los hiking (las rutas de senderismo) de aquí y de Noruega en general son incontables y de variopintas dificultades. Una ruta de 1 hora en verano puede ser una de 6 en invierno o incluso estar cerrada (o no estar recomendado pasar).

Las rutas, vistas y naturaleza diría que es el punto mas fuerte de este destino. Jamás he visto unas vistas ni parecidas a las que he visto aquí. Independientemente de que ese sea el punto más fuerte, puedes pensar que no hay vida de noche, si la hay si, y no poca, no tendrás problemas para salir. Estamos en Noruega, ten en cuenta que al igual que tendrás 20 horas de luz en verano, las tendrás de noche en invierno, y estamos en Bergen, la ciudad mas lluviosa de todo Noruega, las pocas horas de luz de invierno las vas a perder por las nubes, que hablando de lluvia, deja el paraguas en casa, chaquetón con capucha, funciona mucho mejor.

Sobre el alojamiento, seguramente vivas en Fantoft, la residencia por excelencia de los estudiantes de Erasmus, aunque es por sorteo y te puede tocar en otra, que no pasa nada, al final haces vida por todas, no es ningún problema. A mi si me tocó Fantoft: es como una pequeña ciudad separada en varios bloques de pisos con todo tipo de habitaciones. Tiene un "klubb" donde se organizan los eventos que suele haber todas las semanas, tiene su propio gimnasio con material de la mejor calidad y su supermercado, ojo a los precios, en este supermercado (Meny) están muy inflados, para compras grandes mejor coger el metro e ir a otro más barato.

Los cursos en el destino no son fáciles, al menos las asignaturas que yo he cursado, si son muy prácticas y eso te hace aprender mucho en una carrera tan práctica como la nuestra. Los profesores muy atentos, comprensivos y flexibles si no estás en alguna fecha importante. Yo animo a todo el que venga a apuntarse al curso introductorio de noruego, si te toca de 8:00 a 10:00 como a mí es duro pero después lo recuerdas con cariño y quieras que no aprender noruego es bastante divertido.

En conclusión, si te gusta el senderismo, el deporte en general y un ambiente de los más cómodo, este destino te va a encantar, eso si, ven preparado para los precios noruegos, tal vez te sea interesante trabajar los meses antes de venirte, noruega no es barato.